



～つき～コーチから～

今日はみんなとサッカーができてコーチはとても楽しかったです！

ボールとお友達になろう、友達と協力してゴールをたくさん取ろう、最後まで諦めないでチャレンジしよう！！

みんな一生懸命元気よく楽しんでくれて良かったです！

またみんなとサッカーできる日を楽しみにしています！

ありがとう！！



～窪田 芽以 先生から～

先日はご指導いただきありがとうございました。

日頃より爆弾ゲームやドッジボールなどでボール遊びをしていましたが、サッカーをあまり知らなかったこどもたちでした。しかし、コーチの先生方がボールと触れ合うことから始めて下さり、こどもたちも楽しみながら参加することが出来ました。また、何かと「むずかしい」「できない～」と自信が持てなかった子たちにも、チャレンジしてみることの大切さを教えて下さり、サッカー教室からは、「できるよ！」「チャレンジしたらできるかもしれない！」と子どもたち同士、声を掛け合う姿も見られ意欲的に挑戦する姿が多くなってきました。また、日頃の遊びの中でも、サッカー教室で教えていただいたことを取り入れていきたいと思っております。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子も達に伝えることが出来、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会